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Hauptausschuss  Weißenfels, 16.04.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  11. öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses  am 13.04.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:50 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Einwohnerfragestunde   

TOP 3 Feststellung der Niederschrift vom 23. 3. 2015   

TOP 4 Entscheidung über die Einrichtung einer Facebook-Fanseite für die 
Stadt Weißenfels 

063/2015 

TOP 5 Beantwortung von Anfragen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil     

TOP 1 Städtebaulicher Denkmalschutz "Altstadt mit Schloss"  -  
Förderung privater Baumaßnahmen 

054/2015 

TOP 2 Neubau der Feuerwache, Leopold-Kell-Straße 14 in 06667 
Weißenfels - Beauftragung von Architektenleistungen 

055/2015 

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen   

 

Öffentlicher Teil  

 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung  
 
Herr Risch eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 10 Mitglieder 
anwesend. Damit ist der Hauptausschuss beschlussfähig.  
 
Änderung der Tagesordnung: 
Der nichtöffentliche Teil wird vorgezogen. Mit dieser Änderung wird die Tagesordnung 
einstimmig bestätigt.     
 
2. Einwohnerfragestunde  
 
- keine Bürger anwesend - 
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3. Feststellung der Niederschrift vom 23. 3. 2015  
 
(Ab jetzt Herr Freiwald anwesend = 12 Mitglieder) 
Die Niederschrift der Sitzung vom 23. 3. 2015 wird mit 1 Enthaltung bestätigt. Herr Drewitz fragt 
erneut, warum die Straßenbeleuchtung im OT Großkorbetha, Merseburger Straße 1a – c, von 
einer Seite auf die andere verlegt wurde.   
 
4. Entscheidung über die Einrichtung einer Facebook-Fa nseite für die Stadt 

Weißenfels  
 
(Ab jetzt Herr Kungl und Herr Ulrich anwesend = 14 Mitglieder) 
Den Stadträten wurde das Konzept der Einrichtung einer Facebook-Fanseite ausführlich im 
Stadtrat vorgestellt. Die Mitglieder des Hauptausschusses diskutieren das Thema kontrovers. 
Bedenken gibt es insbesondere hinsichtlich 

- schlechter Erfahrungen im persönlichen Bereich mit Facebook 
- Kosten / Personalkosten 
- Absicherung einer für notwendig erachteten ständigen Pflege und Aktualität (auch am 

Wochenende) 
- Verhalten in Krisensituationen 
- Urheberrechte. 
 

Es wird betont, dass die geäußerten Bedenken keine Kritik am erarbeiteten Konzept darstellen. 
Es müsse jedoch gut überlegt werden, ob die Einrichtung einer solchen Plattform zielführend 
sei. Die Befürworter sehen die Chancen, mit den Bürgern ins Gespräch zu kommen und auf 
diese Art das Interesse an der Demokratie wieder zu wecken. 
 
Herr Risch und Frau Vokoun beantworten die gestellten Fragen u.a. zum Arbeitsaufwand, dem 
Verhaltenskodex etc. Es wird darauf hingewiesen, dass bei auftretenden Problemen in der Stadt 
grundsätzlich Diskussionen entstehen – unabhängig vom Medium. Mit einer eigenen Seite 
könne man mitdiskutieren anstatt die Diskussionen über sich ergehen lassen zu müssen. Es sei 
für eine Stadt immens wichtig, die Meinungen der Bürger zu kennen – auch wenn es sich um 
Kritik handele.  
 
Die aufgeworfene Frage, ob man einen Probelauf machen könne, konnte nicht abschließend 
beantwortet werden. In der Diskussion wird mehrfach darauf hingewiesen, dass die Stadt erst 
die neue Web-Seite installieren sollte. In einem 2. Schritt könne dann gegebenenfalls nochmals 
über eine Facebook-Seite diskutiert werden. Im Zuge der vorgebrachten Meinungen zeichnet 
sich eine Ablehnung des Beschlussvorschlages ab. Der Oberbürgermeiser zieht darauf hin die 
Vorlage zurück.  
  
 
5. Beantwortung von Anfragen  
 
Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor: 

- Förderung Verein Brandsanierung 
- Vorranggebiete für Windenergienutzung    

 
6. Anfragen und Mitteilungen  
 

- keine –  
 

Ende der öffentlichen Sitzung.  
 
 


